

Protokoll der 429. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: **Hendrik Reichenberg** Protokoll: **Sebastian Hauer**

Beschlussbuch: **Jasmin Selchow**

10. Oktober 2017 von **14:17** bis **15:47**

Anwesend

Inessa Azizova
Timo Cramer

Rico van Endern
Hendrik Fuchs

Sebastian Hauer
Matthias Schaffartzik

Hendrik Reichenberg
Jasmin Selchow

Abwesend

Alexander Brockmann (E)
Jasmin Bruns

Cordt von Egidy (E)
Dino Kussy (E)

Jakob Vogt (E)

Verspätet

Lena Krieg (E)

Hendrik Klöß (E)

Julia Wucherpfennig (E)

Gäste

Philipp Dittrich
Jan Linden

Etienne Palanga
Sebastian Peisker

Nico Stuhlmann

Tagesordnungspunkte

1 Alte Aufgaben	2
1.1 Protokolle	2
1.2 Aufgaben	2
2 Post	2
3 Mail	3
4 Berichte	3
5 Bürodrucker	4
6 Fototermine	4
7 Semesteraufgaben	5
8 Party	5
9 Buttonmaschine	5
10 Karaoke im November	6
11 Nichtöffentlicher Tagesordnungspunkt	6
12 FVV-Termin	6
13 Buttonmaschine cont.	7
14 Sonstiges	7
15 Newsletter	7

1 Alte Aufgaben

Beginn: 14:17 Uhr

1.1 Protokolle

- Protokoll 423 ging in Version 2 rum.
- Protokoll 428 ging in Version 1 rum.
- Protokoll 425 ging in Version 2 rum und ist zu beschließen.
- Protokoll 426 ging in Version 3 rum und ist zu beschließen.

Protokollbeschluss

Der FSR beschließt das Protokoll der Sitzung 425 in der Version 2 vom 09.10.2017, vorbehaltlich redaktioneller Änderungen.

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
 6 0 2

Angenommen!

Protokollbeschluss

Der FSR beschließt das Protokoll der Sitzung 426 in der Version 3 vom 09.10.2017, vorbehaltlich redaktioneller Änderungen.

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
 3 0 5

Angenommen!

1.2 Aufgaben

- Büroschrank für Gremienunterlagen freiräumen: In Arbeit!
- Das Abschließen des Büros durch die Putzfrauen klären: Ist geklärt!
- Hausverwaltung über kaputte Türstopper in der OH12 informieren: Sind informiert!

14:22: Hendrik Klöß betritt die Sitzung.

2 Post

Beginn: 14:23 Uhr

- Liste von Bürozugangsberechtigten (sollte an Hendrik R.)
- Info Internationales: Aushänge und Kurzmitteilungen
- Die evangelische Hochschulgemeinde stellt ihren neuen Pfarrer vor.
- Einladung zur KIF45.5, die vom 22.11. bis zum 26.11. in Duisburg stattfindet.

- Aushang für Jobvector Karrieremesse
- Aushang der katholischen Hochschulgemeinde
- Aushang von VMRay
- Eine Druckkostenabrechnung
- Sticker der Universität zum Thema Nachhaltigkeit

3 Mail

Beginn: 14:27 Uhr

- Die Modulhandbücher für Lehramtsstudenten sind nun beim AStA¹ zum Abholen bereit.
- Informationen zur Schüleruni
- Anfrage des Hochschulmarketings
- Eine Mail von FedEx: Hendrik K. kümmert sich drum.
- Diverse Informationen über Veranstaltungen und Messen diverser Firmen

14:30: Lena betritt die Sitzung.

4 Berichte

Beginn: 14:30 Uhr

- Hendrik K.:
 - Ein Reißverschluss an einem Seitenteil des gelben Pavillons ist kaputt.
 - Die Hintertür der OH14 steht nachts wieder manchmal offen und wird nicht vom Sicherheitsdienst abgeschlossen.
 - Die Fenster im Büro sind nun alle kaputt. Techniker ist informiert.
- Philipp D.:
 - Bald tagt erneut der Fakultätsrat.
- Inessa:
 - Das Mentoring bietet direkt nach der O-Phase ein Infodesk für alle Studierenden, die Fragen zum Studium haben oder die O-Phase verpasst haben, an.
- Rico:
 - Im 4.037 in der OH12 lagen diverse Sachen rum, die nun bei den Fundsachen im Büro einsortiert wurden.
- Matthias:

¹Allgemeiner Studierendenausschuss

- Kellnergeldbörsen wurden gekauft. Ihr Aufbewahrungsort ist der Schrank B2-Oben im Büro.
- Hendrik F.:
 - Die Event-AG hat Berechnungen abgeschlossen und ihre Ergebnisse den Finanzern übermittelt.
- Hauer:
 - Letzte Woche hat die Orientierungsphase stattgefunden. Wir hatten grob 500 neu eingeschriebene Studenten, 300 davon waren als Ersti letzte Woche bei uns und grob 200 von diesen wurden auf unseren Mailinglisten eingetragen.
- Jasmin S.:
 - Der Pavillon ist an einigen Stellen sehr dreckig und sollte mal gereinigt werden.
- Lena:
 - Einer der Grills wurde von einer anderen Veranstaltung dreckig an uns zurückgegeben. Es wurde kein Pfand einbehalten. Das nächste Mal soll stärker darauf geachtet werden.

5 Bürodrucker

Beginn: 14:35 Uhr

- Felix S. hatte angemerkt, dass der Drucker mittlerweile ein paar Gebrauchsspuren aufweist und manchmal nicht mehr optimal druckt. Es wurde unter den Administratoren und ein paar regelmäßigen Büronutzern diskutiert und man hat jetzt erst einmal neuen Toner gekauft und will den Drucker weiter verwenden.

Meinungsbild

Wollen wir in näherer Zukunft einen neuen Bürodrucker kaufen?

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
 0 3 13

Es wird als nicht notwendig empfunden.

6 Fototermine

Beginn: 14:38 Uhr

- Für eine bessere Außendarstellung des FSRs sollen Plakate mit den Namen, Bildern und Aufgabenbereichen der aktuellen Mitglieder angefertigt werden. Dafür möchte Hendrik R. gerne, dass ein paar anständige Fotos gemacht werden. Da wir bisher nie Zeit gefunden haben, ein gemeinsames Gruppenfoto anzufertigen, hat er mit Dennis mehrere Termine festgelegt, an denen wir zumindest Einzelfotos von uns anfertigen lassen können.
- Mitglieder von Gremien können auch Fotos von sich machen lassen.
- Die Termine werden demnächst herumgeschickt.

7 Semesteraufgaben

Beginn: 14:45 Uhr

- Hendrik R. hat eine Liste in einem Etherpad erstellt, in der wir ein paar Dinge notieren sollen, die wir uns als FSRler für dieses Semester vornehmen wollen. Der Link ging per Mail herum.

8 Party

Beginn: 14:50 Uhr

- Das Fehlen des Yps macht sich in der Kultur unserer Fachschaft deutlich bemerkbar. Ohne eine Stammkneipe fehlt den Studenten ein Knotenpunkt, sich ohne akademischen Kontext zu treffen und sich von ihrem Alltag abzulenken.
- Wir erhalten zudem häufig Rückmeldung von Professoren unserer Fakultät, dass es schade ist, dass wir als so große Fachschaft relativ wenige Feiern ausrichten.
- Es gab Gespräche mit dem ehemaligen Team vom Yps, gemeinsam eine Party zu organisieren um unter anderem auch den Wiederaufbau mit zu finanzieren.
- Es wurde bereits ein grober Finanzplan erstellt. Dieser ging in der Sitzung herum und ist an das Protokoll angehängt. Der größte Kostenpunkt wird der Sicherheitsdienst sein, den wir uns nicht aussuchen können, da er von der Universität vorgegeben wird.
- Die Fachschaft soll sich mit 3500 Euro beteiligen.
- Hauer fragt nach: Laut Plan erhalten wir erst ab über 8000 Euro Umsatz einen verwendbaren Gewinn. Grob überschlagen bräuchten wir nach Preisliste ca. 1000 Gäste um auf diesen Umsatz zu kommen. Das wirkt sehr unrealistisch.
- Bisherige Partys der Fachschaft hatten einen Umsatz zwischen 4000 und 5000 Euro. Diese Partys waren nicht auf dem Campus, daher erwartet man in der EF50² mehr Gäste und mehr Umsatz.

Meinungsbild

Sollen wir die Organisation der Party mit dem Yps weiter verfolgen?

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
 8 1 5

Nächste Woche wird ein Antrag auf Finanzierung gestellt.

9 Buttonmaschine

Beginn: 15:00 Uhr

- Daniel Korner hat angefragt, ob wir zusätzlich zu unserer aktuellen 59mm Buttonmaschine eine 25mm Buttonmaschine anschaffen wollen, da sich die großen Buttons³ sehr schlecht als Accessoires auf Taschen, Mützen o.ä. eignen.

²Emil-Figge-Straße 50

³Anstecker

- Es wird gefragt, ob es für unsere aktuelle Maschine nicht einfach andere Einsätze gibt, da sie bisher eigentlich recht modular wirkte. Daran wird gezweifelt; man hat bisher keine dafür gefunden.

Meinungsbild			
Welche Bauart wollen wir haben?			
Modular	Kombigerät	Kein neues Gerät	Enthaltung
1	6	0	8

- Die Diskussion wird auf später in der Sitzung verschoben.

15:03: Kai⁴ betritt die Sitzung.

10 Karaoke im November

Beginn: 15:05 Uhr

- Hammy⁵ würde gerne eine Halloween-Karaokefeier organisieren. Gäben wir ihm dies in die Hand, würde er gerne für nächste Woche eine neue Festplatte für die Karaoke-Software beantragen, da die aktuell gebrauchte ca. sechs Jahre alt ist und er ihr nicht zutraut, noch lange zu halten.
- Für diese Woche soll nur diskutiert werden, ob wir ihm die Organisation der Party anvertrauen möchten.

Meinungsbild			
Soll Hammy eine Halloween-Karaokefeier organisieren?			
Abstimmung:	Ja	Nein	Enthaltung
	11	0	5
Hammy wird informiert.			

11 Nichtöffentlicher Tagesordnungspunkt **Beginn: 15:10 Uhr**

- Der Inhalt dieser Diskussion ist dem unter Verschluss gehaltenen Protokoll dieses Tagesordnungspunktes zu entnehmen. Einsicht haben nur Mitglieder des Fachschaftsrates.

12 FVV-Termin

Beginn: 15:35 Uhr

- Wir benötigen einen Termin für die nächste FVV im Wintersemester. Es können anstehen: Nachwahlen, Berichte des FSRs, etc. . Bisher steht kein großes Thema an.
- Eine FVV im Oktober auszurichten wäre etwas kurzfristig. Anfang bis Mitte November wäre besser. Das Dekanat soll gefragt werden, wann keine großen Gremiensitzungen stattfinden.

⁴Julia Wucherpennig

⁵Christoph Stahl

13 Buttonmaschine cont.

Beginn: 15:37 Uhr

- Die möglichen Angebote kosten im schlimmsten Falle 300 Euro. Ob ein Modell mit zusätzlichem Kreisschneider gekauft werden soll und wie viele Buttons zusätzlich im Kaufpreis inkludiert sein sollen, ist Daniel überlassen.

Finanzbeschluss

Der FSR stellt 300 Euro für eine 25mm Buttonmaschine mitsamt Zubehör zur Verfügung.
Das Geld ist als Handgeld an Daniel Korner auszusahlen.

Abstimmung:	Ja	Nein	Enthaltung
	10	0	1

Angenommen!

14 Sonstiges

Beginn: 15:43 Uhr

- Die Mitglieder des FSRs sollen ihre Sprechzeiten im Wiki eintragen!
- Beim Abholen der Post können Aushänge direkt in den Aushangkasten gelegt werden und müssen nicht in unseren Posteingang!
- Es wurde ein weiteres Dankeschön an alle Personen ausgesprochen, die an der O-Phase beteiligt waren.
- Eine Studentenkneipe (das Yps) sucht Renovierungshelfer.

15 Newsletter

Beginn: 15:45 Uhr

- Viel Erfolg im neuen Semester!
- Denkt daran, das neue Semesterticket auszudrucken.

15:47: Die Sitzung wird geschlossen.